

U. La Calera va por su primer triunfo en casa buscando retomar el subliderato

Tras una semana marcada por algunas situaciones extrafutbolísticas, **Unión La Calera volverá a la competencia para enfrentar esta tarde a Audax Italiano (16.30 horas, en el "Nicolás Chahuán Nazar), en el cierre de la décimo tercera fecha del Campeonato Nacional 2020.**

Los últimos días, el foco de atención estuvo centrado en el caso del integrante de la delegación "cementera" que viajó a Iquique la semana anterior y que fue diagnosticado con Covid-19 positivo, luego de realizarse el test PCR, siendo aislado y cumpliendo los protocolos pertinentes indicados por la autoridad sanitaria.

Anuncio Patrocinado

Pero eso no fue todo, ya que días después el delantero Andrés Vilches fue convocado por Reinaldo Rueda a la selección nacional, pensando en los partidos de las Clasificatorias contra Uruguay y Colombia. Sin embargo, 24 horas fue liberado, lo cual fue dado a conocer por la ANFP: **"La decisión fue adoptada debido a que el jugador, por indicación de la autoridad sanitaria, debe mantener cuarentena preventiva hasta el miércoles 7 de octubre".**

Por todo esto, los pupilos de Juan Pablo Vojvoda quieren sacudirse y dejar los tres puntos en casa para retomar el subliderato del balompié criollo (en manos de Unión Española en este rato). Con ese fin, deben volver a los triunfos en el municipal calerano, resultado que no han obtenido desde marzo de este año. De hecho, en las dos últimas localías consiguieron sendos empates con Cobresal y Colo Colo.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

El encuentro ante los itálicos será el número 67 a lo largo de la historia, con sólo 14 triunfos, 22 empates y 30 derrotas, con 73 goles a favor 103 en contra. En Primera División, los números son bien parecidos, puesto que suma 7 victorias, 14 paridades y 12 traspiés. Claro que estas cifras son más alentadoras en condición de local, puesto que ha ganado en 6 oportunidades, empatado en igual cantidad y perdido sólo en 5.

El último triunfo calerano, además, se remonta al 5 de mayo de 2018, ocasión en que, haciendo de local en el “Lucio Fariña Fernández”, el delantero argentino Mariano Barbieri (hoy en San Luis) convirtió el único gol del partido.

Más allá de estas valiosas estadísticas que nos entrega el historiador Rino Curotto Díaz, lo cierto es que los “rojos” llegan mejor aspectados que los dirigidos por Francisco “Paqui” Meneghini, puesto que con 24 unidades acumuladas pelea en la parte alta, en tanto que los capitalinos han tenido un irregular tranco, manteniéndose en la medianía de la tabla.

En la previa del cotejo, Vojvoda deslizó algunos conceptos: “Siempre en casa es importante ganar, considerando que es verdad que no hemos podido sumar de a tres en los últimos partidos. Pero tenemos que hacer nuestro trabajo, tenemos que estar concentrados, porque nos vamos a encontrar con un rival que tiene sus argumentos para hacer un partido de igual a igual también. Audax es un equipo con una idea de juego determinada, tiene un

U. La Calera va por su primer triunfo en casa buscando retomar el subliderato

entrenador que nos conoce y a partir de ahí creo que vamos a encontrar un rival muy difícil”.

Por su parte, el volante Juan Leiva, quien hoy nuevamente debiera ir en el equipo titular, sostuvo que el tener una semana larga antes de llegar a este encuentro “nos viene bien, ya que veníamos con una carga de partidos bastante elevada, nos ayudó para recuperar algunos jugadores y podemos presentar más variantes. Nos sentimos en muy buen estado físico y mental para enfrentar el partido”.

En otro aspecto, el lateral Christopher Medina, que llegó este semestre proveniente de Everton y que esta tarde iría al banco de suplentes, fue nominado a la selección chilena sub 20 por el DT Patricio Ormazábal y se debe presentar este lunes en “Juan Pinto Durán”.

Son los antecedentes previos para este compromiso en que los caleranos buscarán sumar su primera victoria en casa tras el regreso del fútbol nacional, bajo el arbitraje del ex jugador profesional Christian Rojas, quien estará secundado por los jueces asistentes Carlos Venegas, Carlos Poblete y Víctor Abarzúa.

y tú, ¿qué opinas?